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令和５年１月 教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開会の日時 

令和５年１月19日（木） 午前９時30分 

 

 

２ 出席委員 

新 倉   聡  教育長 

荒 川 由美子  委 員（教育長職務代理者） 

澤 田 真 弓  委 員 

川 邉 幹 男  委 員 

元 木   誠  委 員 

 

 

３ 出席説明員 

教育総務部長 古 谷 久 乃 
教育総務部総務課長 杉 本 道 也 
教育総務部教育政策課長 飯 田 達 也 
教育総務部生涯学習課長 柿 原 美 奈 
教育総務部学校管理課長 二 見   裕 
学校教育部長 米 持 正 伸 
学校教育部教育指導課長 川 上   誠 
学校教育部支援教育課長 小 谷 亜 弓 
学校教育部保健体育課長 鈴 木 史 洋 
学校教育部学校食育課長 山 田 智 子 
学校教育部教育情報担当課長 矢 本   歩 
中央図書館長 山 口 正 樹 
博物館運営課長 柳 井 栄 美 
教育研究所長 阿 部 優 子 

 

 

４ 傍聴人 ０名 

 

 

５ 議題及び議事の大要 
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○ 教育長 開会を宣言 

○ 教育長 本日の会議録署名人に澤田委員を指名した。 

 

 

○ 教育長報告 

 

（新倉教育長） 

 それではまず、12月定例会から本日までの間の所管事項について報告をさせ

ていただきます。 

 お手元の教育長報告資料をご覧いただければと思います。 

 教育委員会として、12月15日に委員の皆様に横須賀美術館の視察をしていた

だいたところです。 

 26日に、小・中学校の適正配置審議会第２回目を開催しております。 

 １月４日には、よこすか賀詞交歓会がございまして、荒川職務代理者に御出

席をお願いいたしました。 

 それから、学校教育関係以外では、１月７日から10日まで、読書感想画展を

文化会館で開催をしたところです。 

 また、第75回の児童生徒造形作品展を12日から今月いっぱい開催する予定で

ございます。 

 記載にはございませんけれども、12月27日の日に、学校施設の管理補修に当

たりまして、ドローンがどの程度有効かという形について、実証の活動をさせ

ていただきました。元木委員に大変お世話になりました。ありがとうございま

した。大変貴重な経験をさせていただいて、今後の活用ができるかと思ってい

るところです。 

 なお、記載にはございませんが、１月12、13日に、中核市教育長会が石川県

金沢市で開催されまして、私が参加させていただいたところです。令和３年度、

令和４年度につきまして、中核市の副会長職を承っておりましたので、当日の

役員会総会等において、来年度以降の役員人選等について検討させていただい

たところであります。来年度は、関東ブロックの代表を柏市さんにお願いをす

ることとなっております。 

 その後、研修会が開催されまして、文部科学省の総合教育政策局の教育人材

政策課長である小幡課長から、令和の日本型学校教育を担う教師の在り方とい

う講演をいただきました。 

 具体の内容としましては、教員免許制度が廃止された後、研修制度をどう充

実していくかということと、それから併せて、教職員の採用状況、これまでで

すと総数しか分からなかったのですけれども、新卒者と既卒者について、デー
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タが新たに示されました。大学卒業の新卒者の受験者数はほとんど変わってい

ないのですけれども、競争倍率が落ちている原因は、既卒者がどんどん減って

いって受験総数を減らしているという、そういう傾向だと承ったところです。

資料については、また後ほど、教育委員会のほうで管理したいと思っておりま

す。 

 私からの報告は以上でございます。 

 

（質問なし） 

 

 

 教育長 報告事項を聴取することを宣言 

 

 報告事項（１）『市立学校における新型コロナウイルス感染症の罹患状況につ 

        いて』 

 

（保健体育課長） 

 市立学校における新型コロナウイルス感染症の罹患状況について報告いたし

ます。 

 資料をご覧ください。 

 前回の定例会が行われた12月の第２週以降、児童・生徒と教職員を合わせた

１日当たりの罹患者数の総数は、300人台の半ばで増減を繰り返しながら推移し

ていました。 

 12月26日から１月９日まで、学校は冬季休業期間であったため、報告された

罹患者の数は一時的に減少しました。また、12月下旬から１月９日までの期間

に報告のあった罹患者の感染経路は、家庭内感染が疑われる例が多かったので

すが、冬季休業が明けた１月10日以降、感染経路不明の罹患者が増加していま

す。 

 なお、前回の定例会以降、新たに学級閉鎖等の措置を講じた学校は５校です。 

 現時点では、過去２か年において見られたような罹患者の急増は見られませ

んが、既に１校において、インフルエンザによる学級閉鎖措置を講じています。

いわゆる同時流行も懸念されるため、今後も各学校と連携し、引き続き警戒し

て対策に当たってまいります。 

 報告は以上です。 

 

（質問なし） 
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 報告事項（２）『「かながわ学校給食夢コンテスト」受賞献立の県内スーパー 

        での販売について』 

 

（学校食育課長） 

 それでは、「かながわ学校給食夢コンテスト」受賞献立の県内スーパーでの販

売についてご報告いたします。 

 神奈川県教育委員会が主催する「かながわ学校給食夢コンテスト」につきま

しては、11月の定例会におきまして、本市児童・生徒が考えた献立５件の受賞

について報告をさせていただきました。 

 このたび、受賞献立の一部について、県内スーパーで総菜として販売される

ことになりましたので、ご報告いたします。 

 資料に記載のとおり、長沢中学校１年、瀧本良愛さんの栄養満点！野菜たっ

ぷりミネストローネスープが１月25日から31日まで、県内のイオン、イオンス

タイルで販売されます。同じく長沢中学校１年、吉川響大さんのナスとトマト

のチーズ焼きが２月10日から12日、県内のＦＵＪＩスーパー、デリドで販売さ

れます。 

 受賞作品については、今後、学校給食での実現も目指していきます。 

 以上で説明を終わります。 

 

（質問なし） 

 

 

（理事者報告なし） 

 

 

（委員質問なし） 

 

 

 

６ 閉会及び散会の時刻 

  令和５年１月19日（木） 午前９時38分 

 

 

     横須賀市教育委員会 

教育長 新 倉   聡 


